

# *Inauguran novedoso banco de leche materna en hospital pediátrico cubano William Soler (+ Fotos)*

---



**Foto: Yandry Fernández Perdomo.Minsap.**

La Habana, 19 may (RHC) Con motivo del Día Mundial de la Donación de Leche Materna y en aras de apoyar, proteger e incentivar la lactancia en Cuba, fue inaugurado este miércoles un novedoso banco de leche humana en el Hospital Pediátrico William Soler, de La Habana.

A la apertura del importante espacio asistieron Brandao Co, representante de la Unicef en Cuba; doctor Santiago Badía González, secretario general del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Salud;

autoridades del Partido Comunista de Cuba y del gobierno en la provincia.

Este centro estará especializado en la ejecución de actividades de recolección de leche materna, su selección, clasificación, procesamiento, control de calidad, almacenaje y distribución bajo prescripción médica, explicó el doctor Pablo Roque Peña, coordinador nacional del Programa de Lactancia Materna y Banco de Leche Humana.



*Foto: Yandry Fernández Perdomo.Minsap.*

Dijo que, con el apoyo de la Unicef, en los últimos 15 años, el sistema cubano de salud ha trabajado intensamente en el fortalecimiento de su red de centros de este tipo, conformada por 14 servicios distribuidos en 13 provincias de todo el territorio nacional, lo cual también impacta en la reducción de la morbilidad y mortalidad neonatal.

Con la puesta en marcha de este centro, Cuba iniciará importantes líneas de trabajo e investigación como es el uso de la leche materna pasteurizada en los pacientes con anomalías intestinales quirúrgicas y en los cardiópatas, señaló el especialista.

Destacó que la disponibilidad del preciado alimento dotará a esta institución médica de alimentación óptima para bebés con un peso inferior a los mil 500 gramos o los que requieran una cirugía fundamentalmente intestinal.



*Foto: Yandry Fernández Perdomo.Minsap.*

Brandao Co, representante de la Unicef en Cuba, significó que la nación caribeña tiene muchas lecciones que mostrar al resto de los países del mundo por la atención a los infantes, y este espacio es un ejemplo de la promoción del derecho a la salud de los niños y niñas, especialmente de los más vulnerables.

Desde la Unicef sentimos con gran agrado poder contribuir en el desarrollo de esta excelente institución y cooperar en la mejora de la calidad de la atención médica a los infantes, subrayó.

Pese a la pandemia del nuevo coronavirus, tan solo el pasado año el sistema de bancos de leche humana en el país beneficiaron a 4 mil 476 niños en terapias neonatales y pediátricas, y asistieron a más 42 mil madres, de ellas 10 mil 500 se convirtieron en donantes, las cuales aportaron 2179 litros del alimento. (Fuente: [Cubadebate](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/257859-inauguran-novedoso-banco-de-leche-materna-en-hospital-pediatrico-cubano-william-soler-fotos>



**Radio Habana Cuba**